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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆さんこんにちは。一月に入りまして寒い日が続いて

おりますが、皆様おかわりありませんでしょうか。 

先週 13 日の土曜日は越谷でも初雪となりました。気

温も低く翌日のゴルフ場は一面雪景色でしたが、なんと

かコースに出ることができてよかったです。 

今週も雪の予報が出ておりますので、お出かけの際

は、是非スタッドレスタイヤに履き替えて道路の凍結など

によるスリップにもご注意いただきたいと思います。 

本日は職業奉仕月間ということで、地区職業奉仕委

員会の西ヶ谷様、加藤様にお越しいただいて卓話をお

願いしております。職業奉仕については、以前の会長卓

話でもお話したことがありましたが、ロータリーの樹の通り、

4 つのテストやロータリーの目的、ロータリーの行動規範

に基づいて実践することが指針となっているそうです。こ

のようにロータリーの基本となります、職業奉仕について

本日は私も含めて理解を深めていただきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 
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さて、先週の例会でもお話いたしましたが、1 月に入り、

能登半島の大規模な地震、航空機接触事故など予想も

しない出来事でお正月早々、2024年の幕開けということ

で始まりました。改めまして、被災された方々には心から

お見舞いを申し上げますと共に一日も早く安心安全に

生活できることを願っております。また、先週の理事役員

会にて、当クラブよりスマイルから 5 万円を能登半島被

災者の方々への義援金として、寄付することになりました。

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

私の年度も後期に入りまして、大きな行事も数えるほ

どとなりましたが、近々では 2 月 1 日に韓国 3750 地区

との研修生の受け入れとして、2人を受入いたします。青

少年奉仕事業の柱の一つになりますこの事業も渡辺委

員長を中心として準備しておりますので、会員の皆様に

も参加ご協力を頂ければと思います。 

2 月 3 日(土)の IM が予定されております。第 8 グル

ープの 5 クラブが集まって活動報告を行います。本年は

コロナが終息した IM ということで、13時より受付があり、

第一部式典は 13時半から 14時半となっております。式

典の後は第二部ということで基調講演に元国際ロータリ

ー理事の北清治様に「ロータリークラブの主役はクラブ 

クラブのビジョンを語ろう」との題で講演をしていただきま

す。その後、第三部 15時 45分から 16時 35分の予定

で各クラブの活動報告をいたします。持ち時間は各クラ

ブ 5 分程度です。3 番目となりますので、その時には会

場にいてくださるようにお願いいたします。当クラブの活

動報告は近藤会員に制作お願いしてあります。どうか皆

様の参加、そして、ご協力をお願いいたします。 

その後、17 時から懇親会となります。プログラムからあ

りますとおり、アトラクションには三浦京子とハニーシック

スをお呼びしているそうです。大締めの前に次々年度の

ガバナー補佐、大熊さんが壇上に上がります。当クラブ

は 50 周年を控えておりますので、会員の皆様、最後ま

でお付き合いの程、宜しくお願いいたします。 

そして 3 月には越谷北クラブ、中クラブ合同の観桜例

会が 3月 27日上野精養軒にて予定しております。浪江

クラブの皆様にもお客様として参加いただけることになっ

ておりますので、桜の開花と同時に例会ができればと願

っております。 

また、国際奉仕事業として、かねてより準備してまいり

ました、バリ・タマン RC 様との共同支援事業として、グロ

ーバル補助金事業血液保存冷蔵庫の寄贈式を 5 月 16

日出発予定で現地に国際親善旅行を兼ねて計画をして

おります。是非、会員の皆様、ご家族様、多くの参加を

お待ちしております。もうすでに、いち早く病院にお使い

いただくために、血液保存冷蔵庫は納入されて、現地の

シンガラジャ病院に寄贈させていただいております。この

ようなプロジェクトが世界のロータリアンとの出会いで実

行できることも、ロータリークラブの繋がりに感謝です。 

私からお伝えしたいことは、このように大きなロータリー

の行事も大切ではありますが、やはり例会の出席がなに

よりも大事だと思います。そこでの学びもたくさんあると思

いますし、会員相互の懇親も深まることもありますので、

食事を楽しみながら例会にご出席いただければと思いま

す。このような感じで私の年度も終わりが近づいてきてお

りますが、最後まで気を緩めることなくしっかりと全うでき

るよう頑張ってまいります。変わらず、皆様のご支援、ご

協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

本日の会長卓話とさせていただきます。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブより） 

・先週の例会でご報告致しました、深野秀和さんと石井

秀治さんの入会が承認となりました。2月 14日に入会

式を行いますので、宜しくお願い致します。 
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3分間ロータリー情報 

 

近藤 慎悟 会員 

「皆さんの活動、実はそれ、職業奉仕かも」 

（※ロータリーの友 1月号より抜粋） 

 ロータリーの友電子版のログイン ID・パスワードの更新

情報の紹介と職業奉仕に関する情報を紹介しました。 

 

「職業奉仕」という言葉で RIが示している内容を整理

してみます。 

1.職業倫理を高揚し、職業と就業に対する敬意を払うこ

と。「ロータリーの目的」第 2項、「四つのテスト」、「行動

規範」などがその指針。 

2.ロータリアン個人が職業上の手腕（スキルや知識・経

験）を社会に役立てること。 

3.クラブの「職業奉仕」プロジェクトに参画すること。 

 私が思うに、日本のロータリアンは 1~2（特に 1）を重視

し RIでは 2~3（特に 3）を強調しています。※一部抜粋 

 

雑誌記事紹介 

 
伊藤 純 会員 

「シンガポールで希望を分かち合おう」 

（※ロータリーの友 1月号より抜粋） 

 国際ロータリー年次大会（5/25~5/29）シンガポール開

催に合わせ、シンガポール共和国の情報を紹介しまし

た。 

■シンガポール共和国 

面積 東京 23区とほぼ同じ 

人口 約 564万人（東京 23区の人口は約 978万人） 

民族 中華系、マレー系、インド系など 

言語 国語はマレー語。公用語として英語他 

宗教 仏教、キリスト教、イスラム教、道教、ヒンズー教 

 

・バス・電車が無料 

 大会登録者は、シンガポールのバスやMRTの電車

など、公共交通機関を無料で利用できます。 

 

・お土産はジャムがオススメ 

 シンガポールの味としてお土産に最適なのは、ココナ

ツの甘い香りのジャムです。 

 

・愛煙家の皆さんへ 

 たばこは高額課税対象の商品で価格は一箱 1,600円

ぐらいです。日本から持ち込む場合は 1本から課税対

象となり、申告せずに持ち込むと没収かつ罰金（最高

5,000シンガポールドル※約 55万円）が課せられま

す。なお、電子タバコも禁止です。 

 

お客様挨拶 

 
RI2770地区 職業奉仕委員会 

委員 加藤 哲夫 様 
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 只今ご紹介を頂きました職業奉仕委員会委員の加藤

でございます。改めまして、皆様こんにちは。 

私は初めて越谷北 RC様にご訪問させて頂きました

けども、非常に活気のある第一印象を感じました。今回

卓話という事で、大濱会長、市川幹事様にお招きいただ

きまして誠に光栄でございます。改めて感謝を申し上げ

る次第でございます。私の所属は岩槻東 RCでございま

して、職業分類としてはコシヒカリの作付け・販売をして

おります。今後またこちらに来させていただくこともあるか

と思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
株式会社エムエスピー 総務部長 深野 秀和 様 

 皆さん、こんにちは。株式会社エムエスピーの深野と申

します。越谷北 RCはエスケーハウジングの関さんのご

紹介で申し込みをさせて頂きました。今回皆様のご承認

の下で会員になることができました。まだ活動に至って

はわからないことも多いですが、皆様のご指導の下で自

分にできることをして行きたいと思いますので、今後とも

よろしくお願い致します。 

 

 

五代行政書士事務所 行政書士 石井 秀治 様 

 皆さん、こんにちは。行政書士をしております石井と申

します。先ほどご承認を頂きましてありがとうございまし

た。私も深野さんと同様に関さんからお誘いを受けまし

て今回参加をさせて頂いております。微力ではあります

が、今後とも皆様と協力して少しでも社会貢献をしてい

けたらと思っています。よろしくお願い致します。 

 

外部卓話 

 

RI2770地区 職業奉仕委員会 

委員長 西ヶ谷 一志 様 

1月職業奉仕月間に因み、職業奉仕フォーラムとし

て、最近の職業奉仕の考え方についての卓話を頂きま

した。 
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西ヶ谷様からは、スライドを使用しての卓話をして頂き

ました。 

 

 『ロータリーの木』は例会場にも啓示してあります。 
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 卓話の後は質疑応答がありました。 

 

関森会員「こちらの図（※ロータリーの木）の根っこ部分にあ

る超我の奉仕という文言がありますけど、私の中ではそこ

に加えて『入りて学び 出でて奉仕せよ』という言葉があり

ました。その言葉を付け加えて頂くと、より良いのかなと。

理由としては二つあります。1つは、例会場への出席義

務です。ロータリアンの義務は出席すること、ロータリー

の友の購読をすること、年会費を収める事と 3つありま

すが、そのうちの一つである例会場への出席が大きく影

響すると思っています。例会へ出席して、多くの方の話

を聞き、それが経験になり、強いてはロータリーの倫理を

学べるなどの知識を得る事によって、自分の会社に戻っ

た時に会社で役に立ちます。例えばさっきの四つのテス

トを会社の事務室に於いてみるとか、社員に伝えていく

とかがあたります。若い方々がこれから人材育成していく

ときに、超我の奉仕が表に出てしまうと、奉仕の概念がよ

くわからないような気がしています。だから、まずはロータ

リアンの義務であることを皆さんがしっかりとやって、そこ

で色々な方とコミュニケーションをとって、色々な人から

話を聞いて、会社・地域、あるいは自分の倫理観を高め

て行こうよ。という根っこの部分を『入りて学び 出でて奉

仕せよ』を土壌として入れて頂けたらと個人的に思いま

す。そのあたりのお考えをお聞かせください。」 

西ヶ谷様「ごもっとものことだと思っております。ここに入

れなかった理由は特にはないです。クラブの活動が根っ

こにありますので、今後絵に追加していくことを来年の職

業奉仕のメンバーにお伝えしたいと思っております。今

年にできることとしては、今のお話をシールにして追加で

貼ってもらうお願いをすることができると思いますので、

持ち帰って委員会で話したいと思います。どうもありがと

うございます。」 

 

鈴木会員「ロータリーの木の中に、ロータリーの綱領とい

う言葉が使われているのですが、ロータリーの綱領は

2012年にロータリーの目的に代わっていると思います。

ですので、今はこの言葉は使われていないと思うのです

が、いかがでしょうか。」 

西ヶ谷様「その通りです。先ほどの説明でもありました

が、こちらはロータリーの目的に代わっています。こちら

の絵には元々あった言葉が入ってしまっております。」 

 

 

地区職業奉仕委員会委員長の西ヶ谷様、委員の加

藤様、大変勉強になる卓話をありがとうございました。 

 

スマイル報告
・能登半島の地震で被災された方々へ心よりお見舞い

申し上げます。一日も早く安心した生活ができますこ

と願っております。 

大濱 裕広 
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・第 2770地区職業奉仕委員会西ヶ谷様、加藤様、本日

卓話よろしくお願い致します。 

大濱 裕広 

・お客様ようこそ。深野さん、石井さん入会おめでとうござ

います。これからもよろしくお願いします。 

市川 洋和 

・第 2770地区職業奉仕委員長西ヶ谷様、本日卓話よろ

しくお願いいたします。 

江口 公晴 

・お客様ようこそ。被選理事役員の皆様、今晩の第 1 回

被選理事会よろしくお願い致します。 

伊藤 純 

・職業奉仕委員長西ヶ谷さん、加藤さん、本日卓話よろ

しくお願いします。 

青木 清 

・地区の職業奉仕委員長西ヶ谷様、加藤様、本日の卓

話よろしくお願い致します。 

鈴木 英男 

・お客様ようこそいらっしゃいませ。卓話よろしくお願いい

たします。 

 松﨑 義一 

・本日の職業奉仕卓話、西ヶ谷様、加藤様、宜しくお願

い致します。 

関森 初義 

・お客様ようこそ!!本日も宜しくお願い致します。 

大熊 正行 

・本日 1月第 2例会、宜しくお願いいたします。 

中村 隆雄 

・本日もよろしくお願いします。 

太田 靖彦 

・本日も宜しくお願い致します。 

佐藤 要 

・本日もよろしくお願い申し上げます。お客様ようこそ。よ

ろしくお願い申し上げます。 

新沼 徹 

 

 

 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          28名 

出席率          74.3 % 

 

 

 

鈴木委員長が外部卓話のご紹介を行いました。 

1月は『職業奉仕月間』です。職業奉仕委員会の鈴

木委員長が職業奉仕フォーラムとして、地区の職業奉仕

委員会委員長の西ヶ谷様と加藤様、本日の卓話の主旨

説明を行いました。 

 

 

【次回例会】 

 2023-2024年度 RI2770地区 第 8グループ 

INTERCITY MEETING 

日時 ： 2024年 2月 3日（土） 

点鐘 ： 13時 30分 

場所 ： 越谷コミュニティセンター 

      （本会議）小ホール 

      （懇親会）ポルティコホール 

 次回例会は日時・会場ともに通常とは異なります。

お間違えのないようにご注意ください。 

 


